

les hauteurs nous apercevons l'église de la paroisse de l'ANGE-GARDIEN, qui date de 1669. Un peu plus loin, CHATEAU-RICHER, une des plus anciennes paroisses du Canada, puisqu'elle fut

érigée dès 1661, sous le vocable de la Visitation de Notre-Dame.



Basilique de Sainte-Anne de Beauré.

* * *

A peu près à égale distance entre cette place et Sainte-Anne de Beauré, sur l'île d'Orléans, se trouve le village de la SAINTE-FAMILLE, érigé en paroisse par Monseigneur de Laval, la même année que celle du Château-Richer. Sa première église bâtie en 1676, était en pierre, mais elle avait un pauvre toit de chaume. Dix ans plus tard on lui donna une couverture en planches. La paroisse de la Sainte-Famille possède maintenant un

beau couvent, tenu par les Soeurs de la Congrégation de Notre-Dame. Elles ont rudement gagné cette belle installation; les deux premières Soeurs qui y furent envoyées: Soeur de l'Assomption (Mademoiselle Marie Barbier) et Soeur Sainte-Anne (Mademoiselle Marie Anne Vérand) faillirent périr de froid et de misère.